

KÖNIGSBALL 2022

Ulrich Eggemann mit der goldenen Treue-Nadel ausgezeichnet

Königsball des Milspers Schützenvereins. Bürgermeisterin lobt den Zusammenhalt der Schützen in guten wie in schlechten Zeiten

Hans-Jochem Schulte

Ennepetal. Wenn es im Schützenheim am Grimmelsberg im Heilenbecker Tal festlich zugeht, dann werden die Gäste mit Fackelschein empfangen.

So war es auch am Samstagabend beim Königsball des Milspers Schützenvereins. Das Königspaar Dominik Braggio und Ann-Kathrin Ilga samt Hofstaat saß am Königstisch unter einer leuchtenden Krone, als Schützenvereins-Vorsitzender Peter Voss die vielen Gäste willkommen hieß. „Ja, wir wollen feiern und fröhlich sein. Das werden wir auch tun“, kündigte Peter Voss an und sollte recht behalten.

Bürgermeisterin Imke Heymann sprach in ihrem Grußwort vom Zusammenhalt im Verein. Dies habe der Milspers Schützenverein in den

vielen Jahren seines Bestehens in guten und in schlechten Zeiten bewiesen und auch bei dem Hochwasser im vergangenen Jahr. Im Milspers

Schützenverein gehe es um Sport und um Gemeinschaft, sagte die Bürgermeisterin. „Ihr bewegt viel in Ennepetal!“

Ulrich Eggemann wurde beim Königsball für 60-jährige Mitgliedschaft mit der goldenen Treue-Nadel des Vereins ausgezeichnet. In den vielen Jahren sei „Uli“ immer aktiv gewesen, betonte Vorsitzender Peter Voss. Ulrich Eggemann habe in vielen Bereichen mitgearbeitet. Er sei zuerst Fahnenführer gewesen und später auch viele Jahre 1. Vorsitzender des Vereins.

60 Jahre im Milspers Schützenverein ist auch Carl Gottmann, 50 Jahre Bernhard Küper und zehn Jahre Friedrich-Wilhelm Huckenbeck.

Die Jubilare waren verhindert. Präsente vom Vorsitzenden Voss gab es für Karl-Heinz Jorzig, Jochen Gockel und Lothar Vormann. Das sei ein Dankeschön für die Mitarbeit.

Die DJ. Peter und Tobias luden zum Tanz. Das Königspaar Dominik Braggio und Ann-Kathrin Ilga schwebten zuerst über die Tanzfläche dann folgten gekrönte Häupter aus den befreundeten Schützenvereinen Voerde, Wilhelmshöhe, Schnee-Ende und Altenvoerde, unter ihnen auch die Kreiskönigin Jennyfer Winterhoff. Vertreten als befreundeter Verein war auch die Spielerevereinigung C... Wie immer bei den Ball... sper Schützen gab es eine... a.



Das Königspaar Dominik Braggio und Ann-Kathrin Ilga (vorn) mit Bürgermeisterin Imke Heymann, Jubilar Ulrich Eggemann und 1. Vorsitzender Peter Voss (h. von links).

HANS-JOCHEM SCHULTE

Guten Appetit allerseits



Grundlage schaffen für den
bevorstehenden
Königsball im Haus Martfeld



Menue von Timo



Einmarsch der Majestäten













DJ. Peter und Tobias





Grußworte von unserer
Bürgermeisterin Imke
Heymann

Ulrich Eggemann
60 Jahre
Vereinszugehörigkeit







Frühstückbuffet
der Morgen danach